

Heckenpflanzung im Schulareal Konstanz vom 9. Nov. 24

Wir stehen östlich vom Schulhaus Konstanz an der Kante und lauschen den Instruktionen von Willy Ottiger. Ab und zu schweift der Blick hinunter in die Tiefe; wo vor kurzem Grünland war, macht sich nun eine riesige Baugrube breit. Augenscheinlicher könnte der Kontrast zu unserem Vorhaben kaum sein. 150 Wildsträucher, die vor uns liegen, wollen auf einer Länge von 50 Metern gepflanzt werden. Eine neue, artenreiche Hecke wird hier entstehen. Noch gleichen sich für den Laien die jungen einheimischen Wildsträucher. Bald jedoch werden unverwechselbar Kornelkirsche, Purpurweide, Pfaffenhütchen, Liguster, Geissblatt und Korbweide erblühen. Auch dornentragende Pflanzen wie Schwarz-, Kreuz-, Sand-, Weissdorn sowie Feldrose bekommen ihren Platz.

Die Pflanzaktion erfolgte in Zusammenarbeit von *Natur Rothenburg* mit der Gemeinde. Während die Gemeinde die Pflanzen zur Verfügung stellte, legte ein Dutzend Helferinnen und Helfer unseres Vereins Hand an.



Willy Ottiger weihet die Anwesenden in die professionelle Arbeitsweise ein.

Schliesslich wurde noch die Hecke entlang der Schulhausstrasse gelichtet. Der Schwerpunkt lag in der Dezimierung von Hartriegel sowie vom Hasel, die durch ihre Dominanz (unter anderem bilden sie unterirdische Ausläufer) eine Hecke eintönig machen können.



Felix Caduff